

Bürgerversammlung des . Stadtbezirks am . .

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

→ Hüllesstr. / Sendlinger Tor

Neue Fußgängerinnen-Anpel am Gleisübergang

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit „ich stimme zu“ oder „ich stimme nicht zu“ abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Am Gleisübergang Hüllesstr. Richtung Sendlinger Tor sollte statt des roten Ampelsignals eine gelb blinkende Ampel während der Traun-Phase installiert werden.

- Ansonsten führen sinnlose rote Ampeln zu einer generellen Ignoranz von roten Ampeln, die zu unserer aller Sicherheit nicht wünschenswert ist.

(Begründung: Die neue Fußgängerinnen-Anpel am Gleisübergang Hüllesstr. Richtung Sendlinger Tor, welche die ehemalige Unlaspampe ersetzt, bleibt irrational lange rot – auch wenn keine Traun kommt. Dies führt dazu, dass zu Fuß gehende sinnlos bis zu einer Minute vor einer roten Ampel stehen.)

Da die Rot-Schaltung hier von der Traun abhängt ist klar, dass eine exakte Schaltung schwierig ist, gerade wenn eine Traun am Sendlinger Tor steht.)

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt